



わたしが光る みんなで伸びる

～個を伸ばし ともに伸びる 楽しい学校～

日増しに肌寒さを感じるようになりました。ついこの間まで、半袖で過ごせたのがうそのようです。花壇のコキアも真っ赤に色づき、きれいな校舎に色を添えています。

読書の秋、芸術の秋、そしてスポーツの秋。子供たちには、秋を満喫してほしいと思います。今月もよろしくお祈りします。

栃木市 陸上交歓会 Bブロック 総合優勝



10月12日（金）、市運動公園で行われた陸上大会において、寺尾小学校は、“優勝”することができました。一人一人が全力を出し切った結果です。本当に素晴らしい寺尾っ子たちです。このがんばりは、必ず今後の学校生活に生きてくるものと期待しています。保護者の皆様には、たくさんの温かいご声援をいただきました。ありがとうございました。

入賞者一覧 (Bブロック)

種目	男子		女子	
	順位	氏名(学年)	順位	氏名(学年)
80m ハードル走	1			
	2			
100m 走	1			
	2			
200m 走	1			
	2			
1500m 走	4			
	5			
走り幅跳び	1			
	2			
走り高跳び	1			
4×100m リレー	1			

ホームページでは、
個人名は省略させていただきます。

「建設業」ってどんな仕事をしているの？



10月24日（水）、「建友会」の皆様にご協力いただき、建設業についての総合学習を行いました。重機の搭乗体験や紙芝居。そして、分かりやすい説明を聞き、「自分も大きな橋をかけたい。」「大きなビルを建てたい。」など、建設業に興味をもった子供たちがたくさんいました。「建友会」の皆様、お忙しい中ご指導いただき、大変ありがとうございました。

校内読書週間・『ホッと一息 本と一息』（2018 読書週間標語）



校内読書週間では、校内放送での読書感想文の発表、先生のおすすめの本の紹介、読書郵便など、様々な活動が行われました。また、“家読”として、家族読書をお願いしました。イラストや感想などのご協力ありがとうございました。

寺尾小の図書室は、いつも明るくとてもきれいです。ボランティアさんが、読書しやすい環境を整えてくれています。そんな素敵な図書室には、8,366冊の本があります。貸出数は、4月からの半年間で合計3,212冊でした。1番借りた学年は3年生です。貸出数は、735冊でした。

読書は、頭を鍛え、心を豊かにすると言われます。学校では、今後も工夫しながら読書指導を進めていきます。ご家庭でも、親子で本に親しむ時間を作ってみてはいかがでしょうか。

オープンスクール、大変お世話になりました。



10月20(土)のオープンスクール。第一部は、授業参観です。各学年とも楽しい授業が進められていました。真剣に授業に取り組むお子さんの姿が見られたと思います。

第二部は、はさみや太郎さんによる紙切りショーです。軽妙なトークと、巧みなはさみさばき。会場の体育館には、何度も大きな拍手が沸き起こりました。

第三部は、PTA主催による「親子ふれあい活動」。モデルになったり、赤ちゃんになったり。楽しいゲームの連続に、児童も保護者も先生も、参加した人すべてがとてもよい笑顔でした。お忙しい中、長期間にわたりご準備いただいたPTA本部役員の皆様、大変ありがとうございました。

また、PTA役員の皆様には、カレーや焼きそばの調理、販売等でもお世話になりました。今回のオープンスクールをとおして、あらためて寺尾小PTAの素晴らしさを実感いたしました。



青空給食



10月29日(月)は青空給食でした。これは、寺尾小ならではの、最高に楽しい行事です。気持ちのよい秋空の下、永野川水辺の広場で、なかよし班ごとに特製の「お弁当」を食べました。食事の後は、自由遊びです。秋の日差しを浴びながら、広場の芝生の上を、思いっきり走り回る子供たち。笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごしました。

☆寺尾小では、学校生活の様子をホームページで紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

